

## **EL NÚMERO 28 A NIVEL NACIONAL MILES DE FAMILIAS DE LA 15 DE SEPTIEMBRE Y ALREDEDORES RECIBEN CON ENTUSIASMO SU NUEVO MEGAPARQUE**

Presidente Hernández invita a las iglesias a utilizar Parques para una Vida Mejor para difundir sus mensajes a niños y jóvenes.

El nuevo parque es un espacio para la sana diversión de las familias que hacía mucha falta, manifiestan líderes religiosos y vecinos.

Niños, adolescentes, jóvenes y adultos mayores recibieron hoy con entusiasmo y agradecimiento el moderno mega parque recreativo para una Vida Mejor, denominado "Padre Antonio Ribas Ribas", ubicado en la colonia 15 de Septiembre de Comayagüela y el número 28 construido a nivel nacional.

Esta instalación, que fue inaugurada este martes por el presidente Juan Orlando Hernández, tiene un costo de 9 millones 456 mil 748 lempiras, beneficia a más de 1,317 familias del sector sur de la capital.

“Es una bendición de Dios contar con este parque, que no teníamos en esta zona, y es una oportunidad para que muchos niños, adolescentes, jóvenes y adultos tengan un espacio donde recrearse”, dijo el padre Luis Martínez Servellón, de la Parroquia Santa Teresa de Jesús





Martínez Servellón consideró que el parque es un sueño hecho realidad del padre Antonio Ribas Ribas, quien pensó, creó y luego propuso contar con esta moderna obra.



Heidy Carolina Castro, residente en la colonia Raynel Funes y acompañada de su hija, sobrinas y hermana, expresó que le gusta mucho el parque porque hay juegos para niños y entretenimiento para los adultos.



“Nunca pensé que iban a hacer un parque aquí en la 15 de Septiembre, pero el presidente Hernández se ha puesto las pilas porque dejó muy lindo aquí”, agregó.

Juan Antonio Espinal Sánchez, de 76 años, consideró el parque como una obra de bienestar para los niños, para que se olviden de los malos caminos y tengan un entretenimiento sano y que les ayude a crecer sanamente.

“Estamos felices con el presidente Hernández no solo por esta obra, sino por todo lo que está haciendo por Honduras”, indicó.

Espinal Sánchez agregó que “es ciego el que no mire la realidad del cambio que ha tenido este país en muchas situaciones que antes no se miraban”.

El joven Emil Arriola señaló que “con estos parques se llama la atención de los niños para que practiquen deporte y se entretengan en algo y no hacer cosas malas”.

A recuperar los principios de la familia

El presidente Hernández dijo en su intervención que con este tipo de obras se busca recuperar los principios de la familia.

“Estos espacios públicos son fundamentales para enseñarles a los niños a divertirse sanamente”, señaló.

Recordó que la colonia 15 de Septiembre siempre ha sido una zona emblemática en la capital.

El mandatario aseguró que no va a descansar hasta lograr que cada ciudad tenga un parque y éste se convierta en una cultura de vida.

Anunció que próximamente se va a inaugurar el parque más grande en el Campo de Parada Marte.

“Tenemos que recuperar los principios de la familia y darles un proceso de sanación y para eso son estos parques”, enfatizó.

Asimismo, expresó que se necesita sacar a los adultos mayores de las casas y que visiten los parques para que vuelvan a relacionarse con sus vecinos.

“Yo les digo a los jóvenes que tenemos que ser agradecidos y contar con una sociedad que cuide al adulto mayor”, acotó.

Invitación a las iglesias

El titular del Ejecutivo invitó a las iglesias de Honduras a que se tomen los parques con los jóvenes y adultos, pues “el país ocupa ese proceso de sanación y nosotros estamos para apoyarlos”.

El padre Luis Martínez Servellón le entregó un reconocimiento al presidente Hernández por la construcción del mega parque “Padre Antonio Ribas Ribas”.

El mandatario fue acompañado a la inauguración del mega parque para una Vida Mejor por el alcalde capitalino Nasri “Tito” Asfura.

Una obra con todas las comodidades

La obra fue ejecutada por el Instituto de Desarrollo Comunitario, Agua y Saneamiento (IDECOAS) mediante fondos nacionales del Fideicomiso de Inversiones y Asignaciones (FINA).

El área posee un espacio de 5,599 metros cuadrados, cuenta con una cancha de fútbol con grama sintética y sus respectivas graderías.

Asimismo, un escenario de usos múltiples techado, juegos infantiles, una plaza, kioscos, estacionamiento y una pared para realizar rapel.

Alrededor del parque se construyó un sendero de caminatas, áreas verdes y jardines periféricos, área de máquinas para ejercicios físicos, iluminación y módulos sanitarios.

También se edificó un muro de contención, una caseta de vigilancia y se instalaron basureros, bancas y sistema de agua potable.